



Informe trimestral de actividades y avance en el cumplimiento de las metas del Programa Editorial 2016

Periodo octubre-diciembre de 2016

Índice

Resumen ejecutivo	2
Presentación.....	3
Acciones realizadas dentro de la Actividad Institucional. Editar las publicaciones institucionales para los programas ordinario y extraordinario para la Elección de comités ciudadanos y consejos de los pueblos y para la Consulta ciudadana sobre presupuesto participativo 2017.....	3
Acción 1. Proponer las modificaciones a las normas internas en materia editorial para aprobación de la instancia correspondiente	3
Acción 2. Editar las publicaciones institucionales.....	3
Acción 3. Elaborar los documentos que se presentarán a dictamen del Comité Técnico Editorial y apoyar a la Secretaría Técnica del mismo en sus funciones.....	5
Acción 4. Actualizar el acervo editorial de la Biblioteca electrónica y procurar su amplia difusión.	5
Análisis de resultados	5

Resumen ejecutivo

En lo que se refiere a la propuesta de modificaciones a los Lineamientos Editoriales del Instituto que se trabajó con los integrantes del Comité Técnico Editorial, es necesario actualizarla en lo que respecta a la nueva estructura institucional en cuanto se apruebe el Código de Instituciones y Procedimientos Electorales del Distrito Federal a fin de que se remita a la instancia que corresponda para su aprobación.

En lo que hace a la edición de publicaciones institucionales, en este último trimestre se editaron doce obras: una en coedición con la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (Flacso), dos en coedición con Ediciones La biblioteca y la facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM; una en coedición con la Sociedad Mexicana de Estudios Electorales (Somee) en formato electrónico; tres publicaciones impresas solicitadas por la Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana y Capacitación (DEPC) y cinco de la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica (DEEC). Asimismo, se elaboraron invitaciones y otros materiales de difusión para el evento “XIV Festival tus Derechos en Corto 2016” que organiza la DEEC.

En lo que se refiere a las actividades del CTE se celebraron tres sesiones ordinarias y dos extraordinarias. Para la Biblioteca Electrónica, se incorporaron dos publicaciones al micrositio.

En el marco de la difusión de la Elección de comités ciudadanos y consejos de los pueblos y la Consulta ciudadana sobre presupuesto participativo, se editó una publicación.

Presentación

A fin de dar cumplimiento a lo establecido en el Artículo 72 párrafo segundo del *Código de Instituciones y Procedimientos Electorales del Distrito Federal*, y en seguimiento al *Programa Editorial Institucional 2016* aprobado por la Comisión de Educación Cívica y Capacitación (CECyC) en su primera sesión ordinaria de 2016 celebrada el 28 de enero, mediante acuerdo CECyC.1ª.Ord.2.01.2016, la DEEC pone a consideración de la CECyC el cuarto informe trimestral de actividades de dicho programa relativo al periodo de octubre a diciembre del mismo año.

El documento que se presenta describe las principales acciones realizadas por la DEEC a lo largo del cuarto trimestre del ejercicio 2016.

Acciones realizadas dentro de la Actividad Institucional: Editar las publicaciones institucionales para los programas ordinario y extraordinario para la Elección de comités ciudadanos y consejos de los pueblos y para la Consulta ciudadana sobre presupuesto participativo 2017

Acción 1. Proponer las modificaciones a las normas internas en materia editorial para aprobación de la instancia correspondiente

Derivado de la reestructura orgánico-funcional del Instituto aprobada por el máximo órgano de difusión del Instituto el 28 de junio de 2016, mediante acuerdo ACU-42-16, los *Lineamientos Editoriales del Instituto Electoral del Distrito Federal*, que contenían las observaciones de los integrantes de dicho comité, tendrán que ajustarse una vez que se apruebe la normativa correspondiente.

Acción 2. Editar las publicaciones institucionales

Respecto de la Acción 2, en materia de presupuesto ordinario, durante este trimestre concluyó la edición de las publicaciones siguientes:

- *Concurso Nacional de Tesis sobre Temas Electorales 2014 y 2015* (edición electrónica en coedición con la Somee);
- *Poderes y democracia. La política subnacional en México.* (edición impresa en coedición con Flacso);

- *Los estados en 2015. Resultados y alcances de la reforma político-electoral 2014 volúmenes I y II* (En coedición con Ediciones La Biblioteca y la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM);
- *Cuentos de niños y niñas para niños y niñas. Cuentos ganadores del Décimo Concurso Infantil y Juvenil de Cuento*;
- *Cuentos de jóvenes para jóvenes. Cuentos ganadores del Décimo Concurso Infantil y Juvenil de Cuento*;
- *Reforma política y ciudadanía en la Ciudad de México. Trabajos ganadores del Segundo Concurso de Ensayo*;
- *Órganos de Representación Ciudadana. Curso de inducción para la generación 2017-2019. Manual de consulta*;
- *Culturas familiares: hacia la construcción de familias democráticas*;
- *Educación para el desarrollo de valores en las familias*;
- *Agenda ciudadana 2017*; y
- *Coordinaciones de trabajo. Ideas para la organización interna de los órganos de representación ciudadana*.

Dentro de esta acción –editar las publicaciones institucionales–, en lo que corresponde al presupuesto extraordinario para la Elección de los comités ciudadanos y consejos de los pueblos, así como de la Consulta ciudadana sobre el presupuesto participativo 2017 se informa que se editó la versión electrónica de la publicación:

- *Estadística de resultados y de participación en la Consulta Ciudadana Corredor Cultural Chapultepec Zona Rosa*.

Asimismo se trabajó en la lectura de originales y está listo para iniciar la formación de la publicación:

- *Estudio sobre el comportamiento del voto nulo en las elecciones locales del Distrito Federal. 2000-2015*.

También se trabajó en el diseño de varias aplicaciones promocionales del evento “XIV Festival tus Derechos en Corto 2016”

Por último, se atendió un stand que el Instituto instaló en la 6a Feria del Libro en Materia Electoral y se asistió a la Feria Internacional del Libro 2016 en donde el Instituto participó, junto con otras 13 OPLES, con diversas publicaciones institucionales en el stand que instaló el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco (IEPCEJ).

Acción 3. Elaborar los documentos que se presentarán a dictamen del Comité Técnico Editorial y apoyar a la Secretaría Técnica del mismo en sus funciones

En cuanto a la Acción 3, se apoyó a la Secretaría Técnica del CTE para convocar y celebrar las siguientes sesiones:

- Décima sesión ordinaria, celebrada el 26 de octubre;
- Sexta sesión extraordinaria, celebrada el 9 de noviembre;
- Décima primera sesión, celebrada el 25 de noviembre;
- Séptima sesión extraordinaria, celebrada el 2 de diciembre; y
- Décima segunda sesión ordinaria, celebrada el 8 de diciembre

Al respecto, se elaboraron las correspondientes minutas, acuerdos, dictámenes y seguimientos de acuerdo.

Acción 4. Actualizar el acervo editorial de la Biblioteca electrónica y procurar su amplia difusión

Respecto a esta acción, se incorporaron dos publicaciones en la página web del IEDF y se están preparando las 12 publicaciones editadas durante este trimestre para incorporarlas a principios del año siguiente.

Además cabe destacar que al corte del presente informe se tenían registradas 41217 visitas, 1553 descargas de libros, de los cuales los tres que tuvieron más descargas fueron: *Manual para la formación ciudadana*, 347; *Democracia, derechos humanos y principios de participación ciudadana*, 343; y *Democracia y medios de comunicación*, 325.

A partir que se aprobó el proyecto de la biblioteca se estableció contacto con diversas universidades e instancias afines con el objetivo de que incorporaran la liga de la biblioteca en sus páginas web.

Análisis de resultados

En la actividad institucional *Editar las publicaciones institucionales*:

Acción 1. *Proponer las modificaciones a las normas internas en materia editorial para aprobación de la instancia correspondiente* se trabajará en la actualización de los lineamientos conforme a la nueva estructura institucional y se enviará a los integrantes del Comité para sus observaciones.

Acción 2. *Editar las publicaciones institucionales:* de las publicaciones originalmente programadas, se incrementó la meta programada debido a que se editaron cuatro publicaciones en coedición que no estaban consideradas en el *Programa Editorial 2016*.

Acción 3. *Elaborar los documentos que se presentarán a dictamen del CTE y apoyar a la Secretaría Técnica del mismo en sus funciones.* Se cumplió en tiempo y forma la preparación de las sesiones ordinarias del comité y adicionalmente se realizaron dos sesiones extraordinarias para estar en condiciones de imprimir todas las publicaciones pendientes.

Acción 4. *Actualizar el acervo editorial de la Biblioteca electrónica y procurar su amplia difusión.* En el trimestre que se reporta se incorporaron dos publicaciones y, una vez que se tengan los archivos electrónicos, se incorporarán las publicaciones editadas durante el presente trimestre.